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久保田修二ガバナー補佐 事前訪問

　　東信第二グループガバナー補佐

久保田　修二　様

　皆さんこんにちは、今年度ガバナー補

佐の久保田です。滝沢幹事、田邉幹事と

もども１年間宜しくお願い致します。

　今日は事前訪問ということでまいりま

した。10月23日にはガバナー訪問がありますので、そ

の事前の準備です。

　先程、渡辺会長さん、工藤幹事さんから今年1年の

目標や活動方針などをお伺いしました。クラブテーマ

「ロータリー、私の喜び」ということで、大変充実した

内容で皆様方も有意義に楽しめることと思います。限ら

れた時間ですので早速内容に入らせていただきます。

　今年の会長さんはステファニーA・アーチックさんで

す。米国ペンシルバニア出身です。会長テーマは「ロー

タリーのマジック」（The Magic of Rotary）を発表し、

多くの人々を救うロータリーの力を認識し、さらに広

げるよう呼びかけました。『プロジェクトを終えるたび、

寄付をするたび、新会員を迎えるたびに皆様はマジック

を生み出すのです』

　今、世界の会員数（8月23日現在）1,157,846人　

2600地区の会員数（7月1日現在・52クラブ）1,773人

で、毎年9月1日には+1808人となっています。

　女性会員割合　世界25％　日本7％

　ポリオ野生株　

　　　　　　2023年　2024年～7/23　～8/27　～9/26

パキスタン　　6名　　　　9名　　　　16名　　21名

アフガニスタン 6名　　　　9名　　　　17名　　19名

　　イスラエル・ガザ、伝播性・伝播型ワクチン由来

　　ポリオウイルス2型（cVDPV2）は含まない

　そして、2025年ロータリー会長主催平和会議は、

2025年2月20日～22日、トルコのイスタンブールで開催

されます

　RI会長のテーマを受け、2600地区の白鳥敬日瑚ガバ

ナーは地区標語として「ロータリーは、あなたと私が出

会うところ。そして、次の世代に何をわたせるかともに

考え行動しましょう」を掲げました。

　そして地区重点活動目標として、従来からのポリオ根

絶は継続しながらスローガンLIFE　5　(5％アップ)

1.　楽しいクラブ作りに邁進することとし、

　　①　｢戦略計画委員会｣を設置すること。

　　②　クラブセントラルへの記入　全クラブ

　　③　3年間の目標と計画　3-Year Rolling Goals を

　　　　立案し実行すること。

2.　職業スキル活用した奉仕活動により、新しい層のロ

　　ータリーの友達を増やすとし、

　　①　地区で100名、各クラブでは会員数5％アップ

　　②　地区で新クラブ5つ結成する（ローターアクト、

　　　　衛星クラブ）

　　③　小学校の授業への奉仕を計画し、若年保護者の

　　　　加入を促進すること等。

　また、2024年－2025年の活動方針として、

1.　地区委員会の連携強化　

2.　クラブおよびグループの連携強化　

　　①　DEIの考え方の浸透と、若年会員と女性会員の

　　　　入会促進

　　②　夢の実現プロジェクトへの参加促進　

　　③　地区委員会への参加促進（クラブ会員の10％の

　　　　参加）等

　さらに現在抱えている地区の課題と対策案についてお

伝えしました。そのほか「ジャパンロータリーポータ

ルサイト」のアクションプランのうち、クラブの“健康

チェック”“会員の満足度アンケート”等自クラブの強み、

弱みを知る上の有力なツールになります。その他の地区

の詳細な説明はガバナー訪問時にお譲りし、最後に、来

年開催されるIM・新入会員セミナーのご講演をいただ

く黒川伊保子さん

の略歴、活動内容

をお話し、黒川さ

んの『思春期男子

のトリセツ』のユ

ーチューブのご発

言をご紹介し、終

了します。
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●司　　会 山本　修君

●斉　　唱　「我等の生業」

●ビジター 久保田修二様（東信第二グループガバナー補佐）

　　　　　　田邉寛樹様（ガバナー補佐幹事）

●ゲ ス ト 趙　天澍君（米山奨学生）

●ラッキー賞　浜野浩孝君（季節のアレンジ花）

●友 愛 賞 久保田修二様（山本君よりお土産のお菓子）

　　　　　　田邉寛樹様（竹花君より北海道土産のお菓子）

　　　　　　山寺髙太郎君（蓑輪君よりおでん）

■会長挨拶　　　　　　　　　　　　　渡辺 敏成 会長

　今日はガバナー公式訪問に先立ち、ガ

バナー補佐事前訪問ということで、東信

第二グループガバナー補佐：久保田修二

様とガバナー補佐幹事：田邉寛樹様をお

迎えしました。例会の後は、当クラブの

現状を知っていただきたくクラブアッセ

ンブリーが開催されます。理事、委員長の皆さんは忌憚

ないご報告・ご意見をいただければ幸いです。久保田ガ

バナー補佐にはご指導ご鞭撻をよろしくお願い致します。

　さて、本年も地区大会が近づいてまいりました。今年

は軽井沢での開催となっております。先日参加の申し込

みを行いましたが、10数名の参加にとどまっておりま

す。軽井沢といってもほぼほぼ会議場にいるわけで、ロー

タリアンは軽井沢を満喫するわけではありません。しか

し、地区大会は言ってみれば社員総会あるいは株主総会

みたいなものです。もちろん例会扱いなのは当然とし

て、ロータリー全体がどう考えどう動いているのかを知

るチャンスです。最近では会費の値上げや労働提供の強

化など、いろいろな締め付けがちらほらしており、今後

のクラブ運営のヒントがあるかもしれません。また、東

信第二の他クラブメンバーや東信第一のメンバーとも交

流が持てるかもしれません。実際、ある仕事の関係で知

り合った方が佐久コスモスのメンバーで、それ以来時々

お話する関係ができました。特に入会歴の浅い方は積極

的に参加していただけるとよろしいと思います。またア

トラクションや記念公演が催され、今回は元法政大学学

長田中優子氏の登壇が予定されています。SBC系日曜の

朝という番組でコメンテータをされている方で、私とは

反する面白い意見が聞けることと思われます。

　おそらく有能な事務方の力でまだ間に合わせてくれる

と思いますので、都合のつく方はなるべくご参加下さい。

ちなみに、青少年育成事業も例会扱いですし有名なバス

ケ選手が2名も来ますので、物見遊山でも結構ですので

「参加」に〇をつけて提出お願いします。

■幹事報告　　　　　　　　　　　　　　工藤 恒 幹事

・10月のロータリーレート　1＄＝142円（←145円）

・白鳥ガバナー公式訪問のご案内。六文銭RCと合同

・ガバナー補佐よりグループ会長幹事会のご案内。

　　11月15日（金）上田東急REIホテル

・会報恵送：飯田南ロータリークラブより

■出席報告

飯島（裕）、飯島（洋）、石井、上原、遠藤、小田中、工藤、

倉島、後藤、小林、近藤、塩之入、関、竹内、竹花、田守、

塚田、浜野、松山、丸山、宮澤、母袋（創）、母袋（卓）、

栁澤亨、栁澤誠、山寺、山本、渡辺

※工藤　恒君／久保田様、田邉様、ようこそお越しくだ

さいました。お世話になります。

※山本　修君／急に涼しくなりましたね。松茸頑張って

出続けて下さい。30日の懇親会までは！

本日の金額／34,000円　　累計／449,010円

ニコニコ B O X （敬称略）

本　日

前々回

正会員数 ベース 欠席 メイク 出席率
52 46 10 ― 78.26％

52 47 14 10 91.49％

●2018－19年度交換留学生

　荻野みなみさんの近況報告　　　　小田中　譲君

　交換留学でフランスに行ったあと、立教大学に進

んだみなみちゃんですが、卒業後、UAEのエディハ

ド航空のCA研修で11月からアブダビに行くとのこ

と。日本に帰るのは10ヶ月に1度位だそうです。

　石油王の彼氏をゲットするよう激励しました。

●何でもやろう会　第3弾　　　　（10月13日・日）

　蓑輪会員の畑にて、ガールスカウトの皆さんと一緒

に菜の花の種を蒔き、ピザを作りました。蓑輪会員お

手製のピザ窯、最高です！楽しい時間となりました。


